

# Quatre anciens pompiers mis à l'honneur

Vendredi soir, le lieutenant Stéphane Rolland, adjoint du chef de la caserne de Chapareillan et président de l'Amicale des pompiers, avait invité les troupes à participer à une soirée.

Cette dernière s'est tenue en deux temps : l'organisation de la distribution des calendriers et la mise à l'honneur d'anciens pompiers ayant arrêté leurs activités dernièrement.

## La distribution des calendriers va commencer

Il a été décidé que les sapeurs pompiers passeraient proposer leur calendrier à compter du 20 novembre à Barraux et du 27 novembre

à Chapareillan. Puis, vint le moment chargé en émotions de la remise des tenues de cérémonie à trois anciens sapeurs pompiers qui ont été nommés au grade supérieur honoraire. Les honneurs ont été rendus au capitaine Claude Spérone, ancien pompier du Touvet, au lieutenant Patrick Charamathieu, pompier pendant une trentaine d'années et ancien trésorier de l'Amicale et à Robert Crisi, qui a œuvré, lui aussi, pendant une trentaine d'années. Bernard Davallet Pin, président de l'Amicale pendant 25 ans, n'a pu venir à la soirée. Nommé capitaine honoraire, il recevra son uniforme ultérieurement.

Depuis trois semaines, les sapeurs ont relancé leur section Jeunes sapeurs-pompiers, composée d'une douzaine d'enfants de 12 à 13 ans. Ils apprennent les codes, les manœuvres et ont une tenue. Ils étaient présents avec les adultes pour la commémoration du 11-Novembre, au garde à vous, pour apprendre le civisme.

**Nadine ESPAGNOL**

Lorsque les pompiers sont en activité, ils sont des agents territoriaux. Ils n'ont pas la protection sociale maximum. L'Amicale des pompiers et le réseau associatif permettent d'aider les familles en cas d'accident.



**Les anciens sapeurs mis à l'honneur. À droite, Stéphane Rolland, adjoint du chef de la caserne.** Photo Le DL